
「年度のはじめにあたり。ソフトボール部」 

 

【部員のみなさんへ】 

 残念ながら全国総体は中止になってしまいました。しかし、県や支部レベルでいままでの

成果を発揮できるようにしたいと動いていただいているようなので、いい仲間と大好きな

競技を思い切りやれる日を信じて各々で準備をしていきましょう。 

 ソフトボール部の顧問は今年大きく入れ替わりました。監督をしていただいていた吉田

先生が転出され新たに私小島と、再任用の徳光先生に加わっていただき、さらに石川先生に

お世話になります。写真を載せておきます。まず一年間よろしくお願いします。 

 

【自己紹介】 

 昨年までは江南高校でソフ

トボール部の監督をしていま

した。それ以前は硬式野球部の

部長、五条高校でソフトボール

部監督を半年ほど。それ以前は

大学生で少年野球のコーチな

ど、ずっとベンチから試合を見

てきました。みんなと一緒にソ

フトボールをやれる日を楽し

みに待っております。 

 

【新入生のみなさんへ】 

 期待していた高校生活がはじまるとおもったところで約２か月の休校となり、なかなか

大変な日々かと思います。日常に戻れることを信じて、心身の健康を保つように生活してく

ださい。 

 学校がスタートしたさいにはみなさんの入部を待っております。いままでソフトボール

をやってきた人はもちろん新しいことにチャレンジしたいという人も大歓迎です。いまま

で監督をしてきたなかで、テニス部・バレー部出身者などを指導してきました。やってみる

とこの競技の楽しさにどんどんはまっていくと思います。 

 

【最後に】 

 部活動で得た仲間や経験は一生のものになると思っています。全力でうちこみ、宝物にな

る経験を一緒に得ましょう。 


